

Warum haben wir diese Broschüre erstellt?

Im Rahmen unserer Facharbeit haben wir beschlossen, ein Präventionskonzept für HPV-bedingte Krebserkrankungen zu entwickeln. HPV ist nicht nur ein Auslöser für Gebärmutterhalskrebs, sondern kann auch bei Männern verschiedene Krebsarten verursachen. Es betrifft uns alle, doch leider wissen das die wenigsten. Mit diesem Flyer möchten wir so viele Menschen wie möglich erreichen und dazu ermutigen, ein Teil der Lösung zu werden. Als junge Frauen betrifft uns dieses Thema besonders, aber es ist uns auch wichtig, dass junge Männer verstehen, wie wichtig es ist, ihre Partnerinnen vor schwerwiegenden Krankheiten zu schützen. Lasst uns keine Krankheit unterschätzen. Also, schützt euch und andere !

Dieses Projekt wird gesponsert von:



www.saltcityrent.de

Berufsbildende Schulen 3
Am Schwalbenberg 26
21339 Lüneburg
Berufliches Gymnasium BBS3
Mit dem Schwerpunkt Gesundheit und Pflege

BGG12
Amelie Lorenz
Jolie Hormann
Lena-Sophie Mendler
Lena Burmester



Gebärmutterhalskrebs

Info Broschüre

EY MAN(N)!



BIST DU SCHON GEIMPFT?

Prävention von Gebärmutterhalskrebs, durch
Aufklärung von HPV



Männer lasst uns über Impfungen und HPV reden!

Die HPV-Impfung: warum sie nicht nur für Frauen wichtig ist

Es ist von großer Bedeutung, sich impfen zu lassen, um die Übertragung von HPV auf den Geschlechtspartner zu verhindern. HPV kann bei Männern und Frauen Genitalwarzen verursachen, die an Stellen wie der Vorhaut, den Schamlippen, in der Scheide, dem Penis und dem After auftreten können. Unentdeckt kann HPV auch bei Männern zu verschiedenen Krebsarten führen. Bei fortgeschrittenem Gebärmutterhalskrebs, der durch HPV verursacht wird, besteht sogar das Risiko einer Unfruchtbarkeit. Daher ist eine Impfung dringend zu empfehlen.

Gemeinsam stark gegen Gebärmutterhalskrebs

Männer und HPV-Impfungen:

Die Beteiligung von Männern an HPV-Impfungen spielt eine entscheidende Rolle im Kampf gegen Gebärmutterhalskrebs. Obwohl Gebärmutterhalskrebs hauptsächlich Frauen betrifft, können Männer als Träger des Virus dazu beitragen, es zu verbreiten. Indem Männer sich impfen lassen, tragen sie nicht nur zum eigenen Schutz bei, sondern auch zum Schutz ihrer Partnerinnen und anderer Geschlechtspartner. Dieser gemeinsame Einsatz ist entscheidend, um die Ausbreitung von HPV zu verringern und damit das Risiko von Gebärmutterhalskrebs zu minimieren.

Schütze dich und deine Partnerin

Die Bedeutung der HPV-Impfung:

Die HPV-Impfung ist ein wirksamer Schutz, der nicht nur die Person, die geimpft wird, sondern auch ihre Partnerin schützt. Indem man sich impfen lässt, reduziert man das Risiko einer HPV-Infektion, die zu Gebärmutterhalskrebs und anderen gesundheitlichen Problemen führen kann. Dies ist ein wichtiger Schritt, um die sexuelle Gesundheit von beiden Partnern zu schützen und das Risiko von HPV-bedingten Krankheiten drastisch ein zu schränken.

HPV-Impfungen

Eine wichtige Präventionsmaßnahme:

HPV-Impfungen sind eine entscheidende präventive Maßnahme gegen HPV-bedingte Krankheiten wie Gebärmutterhalskrebs und Genitalwarzen. Indem man sich impfen lässt, trägt man aktiv dazu bei, sich selbst und andere vor den potenziell schwerwiegenden Folgen einer HPV-Infektion zu schützen. Es ist ein wichtiger Schritt, um die allgemeine sexuelle Gesundheit zu fördern und das Risiko von HPV-bedingten Erkrankungen zu verringern.

Für weitere Informationen gelangen sie durch diesen QR-Code auf unserer Website.

